


Interrogazione n. 613 

presentata in data 10 maggio 2018 

 a iniziativa del Consigliere Fabbri 

“Attuazione dispositivo mozione n. 138 “Sostegno dei Comuni a cui è stata asse-

gnata anche la ‘Bandiera Trasparente’” 

a risposta orale 
 

 

 

Il sottoscritto Consigliere Piergiorgio Fabbri 

 

Premesso che: 

nella seduta consiliare dell’Assemblea legislativa delle Marche n. 57, del 21 febbraio 2017, 

è stata approvata la mozione n. 138 “Sostegno dei Comuni a cui è stata assegnata anche la 

"Bandiera Trasparente"; 

Visto che la mozione impegnava la Giunta: 

1. ad intraprendere, di concerto anche con i Comuni riconosciuti con la qualifica di “Ban-
diera trasparente”, tutte le iniziative ritenute necessarie per sostenere e incrementare i 
flussi e le presenze turistiche nei rispettivi territori;  

2. a prevedere, in sede di predisposizione dei bilanci regionali annuali, a partire dalla va-
riazione del 2017, per i Comuni che hanno ricevuto tale riconoscimento, specifiche ri-
sorse finanziarie o interventi strutturali e promozionali atti a valorizzare e riconoscere i 
risultati ottenuti dai Comuni interessati;  

3. a presentare all'Assemblea legislativa regionale una proposta di regolamento regionale, 
sulla base dell'esistente regolamento della Provincia di Pesaro-Urbino, coinvolgendo 
nella fase istruttoria l'ARPAM, le Università e le Province marchigiane”; 

 

 

INTERROGA 

 

 il Presidente della Giunta e l’Assessore competente per sapere: 

 quali azioni siano state concretamente realizzate e quanti fondi siano stati stanziati per 
l’attuazione del dispositivo della mozione in oggetto; 

 se sia stato emanato il regolamento regionale previsto. 

 

 


